

Wunschzettelaktion 2023 Ideenschmiede Hardt

31.12.2023 10:39 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Wunschzettelaktion 2023 Ideenschmiede Hardt



Es ist eine kleine Tradition geworden: Die Ideenschmiede Hardt organisiert für Kinder der Mutter-Kind-Wohngruppen der Caritas der Dorstener Stadteile eine Wunschzettel-Aktion zu Weihnachten.

In diesem Jahr freuten sich so 31 Kinder über Puppen, Bälle, Autos und andere Spielzeuge vom Christkind.

Was hinter dieser Wunschzettel-Aktion steckt, ist schnell erklärt: Beim Weihnachtssingen auf der Hardt händigt die Ideenschmiede die von den Kinder der Mutter-Kind-Gruppe zuvor ausgefüllten Wunschzettel an spendenwillige Nachbarn aus, die Geschenke werden besorgt, bei Raumausstattung Scholten abgegeben und von dort aus von Heiko Raffel, Initiator und Ideenschmiedler, pünktlich zum Weihnachtsfest verteilt. „Inzwischen machen wir das im vierten Jahr und in jedem Jahr sind die Wunschzettel schneller vergriffen!“, freut er sich.

Nicht nur die Kinder werden mit dieser Aktion glücklich gemacht, denn Schenken ist bekanntermaßen genauso schön, wie beschenkt werden. „Es ist mir eine Herzensangelegenheit die Mütter ein wenig zu entlasten und ein schönes Schenken zu ermöglichen“, meint Nina Himmelmann, eine Spenderin und Christkindvertreterin, „man muss nicht immer in die anonyme Ferne schweifen, um etwas Gutes zu tun!“

Im Namen der Wohngruppen der Caritas und der dort lebenden Familien dankt die Ideenschmiede Hardt allen Spendern und Unterstützern, die mit Engagement und Hilfsbereitschaft jedes Jahr zum Gelingen der Aktion beitragen. Die Geschenke sind genau da angekommen, wo sie erhofft und gewünscht wurden, haben für glänzende Kinderaugen gesorgt und viel Freude gebracht.

